
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE REALIZAR ESTUDO DE LIGAÇÃO DE ÁGUA E ESGOTO 

EM TODA EXTENSÃO DA RUA FLOR DE CARVALHO E RUA LUÍS CARLOS 

GUERRA, NO BAIRRO DO ÉDEN. 

  

Considerando que este vereador foi procurado por 

dezenas de munícipes residentes na Rua Flor de Carvalho e Rua Luís Carlos 

Guerra, no Bairro do Éden, com a finalidade de colaborar com a implantação da 

rede de água e esgoto no local; 

Considerando que o referido bairro é desprovido de 

quase todos os serviços públicos municipais necessários; não existem escolas, 

creches, centro de saúde, a iluminação pública é deficitária, o transporte 

coletivo é insuficiente para atender a demanda do bairro, não existe área de 

lazer pública (Municipal ou Estadual), nem mesmo qualquer prédio público 

para uso da população; 

Considerando que da maneira em que não existe a rede 

de esgoto nos referidos locais, obriga os moradores a fazerem fossas sépticas, 

contaminando o lençol freático; 
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Considerando que o contato com o esgoto agrava o risco 

de inúmeras doenças, como: poliomielite, hepatite A, giardíase, disenteria 

amebiana, diarreia por vírus, febre tifoide, febre paratifoide, diarreias e 

disenterias bacterianas (como a cólera), ancilostomíase (amarelão), ascaridíase 

(lombriga), teníase, cisticercose, filariose (elefantíase), esquistossomose, etc; 

Considerando que o objetivo geral do SAAE é a 

responsabilidade de operar, manter, conservar e explorar os serviços de água, 

esgoto e drenagem pluvial no município de Sorocaba, fica intrínseca sua 

responsabilidade pelo problema apresentado, isto posto é que: 

Requeiro a mesa Ouvido Egrégio Plenário, que seja 

oficiada a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Doutora. Jaqueline 

Lilian Barcelos Coutinho, nos informar o que segue: 

 1)    Existe a possibilidade de realizar estudo de 

implantação de água e esgoto no referido local? 

2)   Se sim, para quando? 

3)   Se não, por qual motivo? 

 Segue cópia deste documento ao SAAE. 

Sr. Mauri Gião Pongitor 

 

S/S., 04 de Março de 2020 

 

 

Irineu Toledo 

Vereador 


